



## 「生徒と教職員の笑顔あふれる学校」を目指します

### 新生徒会がスタートしました

11月27日（木）に、生徒会役員の改選が行われました。新しい体制での生徒会がスタートします。今までの伝統を引き継ぎ、新しい体制で頑張っていきます。

前生徒会長より 3年 沼田朔太朗

新生徒会の皆さん、おめでとうございます。よりよい学校づくりのためによろしくお願ひします。



生徒会長 2年 西田 惺哉

久万中の名を背負っていくにあたり、皆さんのが期待にこたえられるように頑張ります。

副会長 2年 大野 日向

他学年との交流を増やし、充実した学校生活を目指します。

副会長 2年 清水美央花

生徒の皆さんのが反映できる学校づくりを目指します。期待にこたえられるよう頑張ります。

書記 2年 大野 駆琉

今よりもっと明るい学校にしていきたいです。心から信頼されるよう頑張ります。

書記 2年 大西光二朗

地域の皆さんから愛され、信頼される学校づくりがしたいです。全力を尽くして頑張ります。

書記 1年 渡部 琉空

久万中生が楽しく、快適に過ごせるよう日々努力します。よろしくお願ひします。

書記 1年 渡部 竜迅

生徒会全員で一致団結して、久万中生の願いをかなえるため全力で頑張ります。

### 魚食教室の開催



料理研究家の中村和憲さんを講師に迎え、1年生が自分たちで考案したマダイ料理に挑戦し、みんなでおいしくいただきました。



班のみんなで考案した鯛料理を作り食べてみると、とてもおいしかったです。みんなで調理の改善点を話し合いました。 1年 長田 柚月

班のみんなで考案した料理はとても作ることが難しく、先生方に教えていただきました。そのおかげで楽しくできました。 1年 田中琥太朗

### 緑の少年団活動

今年度、2回目の緑の少年団活動を上浮穴高校の生徒たちと行いました。上浮穴高校の生徒が育てたパンジー やビオラ、葉ボタンをプランターや花壇に植えました。

自然と触れ合うことで植物の手入れの仕方などを学びました。花の大切さを改めて感じる活動でした。貴重な体験となりました。 1年 稲田 美桜



上高生と一緒に花植えをしました。みんなで協力して植えると達成感を感じました。花が育つのが楽しみです。 1年 村上 瑞樹

# 久万中生の県新人大会報告

11月8日(土)～11月10日(月)にかけて、本校生徒が愛媛県新人体育大会に参加しました。来年の総体に向けこれから冬場の練習で、さらに力をつけて頑張ってほしいと思います。

祝 県団体第3位 バドミントン男子団体  
県個人第3位 剣道女子個人

バドミントン部 2年 大野 駆琉  
団体戦で3位入賞することができました。総体に向けて日々の練習を積み重ねていきたいです。皆様の応援をよろしくお願いします。



剣道部 2年 八幡 もも香  
団体戦では、役目を果たすことができず、悔しい結果になりました。個人戦では、1名が四国大会に出場することができたので、次の目標に向かって頑張りたいです。



バドミントン部 2年 浅木 麻優  
団体戦1回戦突破、個人戦も3組中2組が1回戦突破できました。県総体では2回戦突破を目標に日々練習を集中して取り組みたいです。



ソフトテニス部 2年 八塚 千愛  
今まで練習してきたことを本番で出し切れず、悔しい結果となりました。この悔しさを忘れず、次の大会では、納得のいくプレイができるように頑張ります。



テニスクラブ 2年 清水美央花  
ダブルス、シングルスとともに残念ながら自分の力を発揮することができず、いい結果を残すことができませんでした。これを糧に頑張ります。



## いじめ Stop ! デイ plus 開催

11月20日(木)いじめSTOP!デイplusが県下一斎、小6と中1を対象にありました。今年度は、「私にできること」をテーマにいじめ問題にどう対峙していくかを、各校をリモートで繋ぎ、オールえひめで考え、児童・生徒らがそれぞれの意見や感想を発表しました。



平成三十年十一月二十日  
平成三十年十一月二十日

いじめの原因や対策方法などを知りました。今回学んだことをもとにいじめがなくなるように自分でできることを見つけたいです。  
1年 忠政 沙羅

これまでぼくのクラスでは、いじめはないし、おこらないと思っていましたが、ほんの少しのきっかけでいじめは起こることを知りました。  
1年 渡部 竜迅